
                

 

 

 

平成 2９年度が始まりました！ 

保健室は 1階の生徒玄関から入って、突き当たりを左に進み、購買と相談室の間にあり

ます。みなさん、心と体のための保健室ですので、気軽に利用してください。    

 

 

保健室には下記の４名が配属されました。皆さんの心身の健康のサポートをしていきたいと思っています。１年間、ど

うぞ宜しくお願いします。 

 

 

 

 

 

 日  時 検診内容 対象 時間 場所 

４
月 

１１日 火 結核検診 1年 ８：３０～ 大会議室・検診車 

１１日 火 心臓検診 1年 １３：００～ 大会議室 

1２・１３日 水・木 尿検査１次 全学年  登校時 生徒玄関 

１８・１９日 火・水 耳鼻科検診 １年該当者  １２：５０～ 多目的室 

２５日 火 歯科検診 ① １・３年 １限～３限 大会議室 

２６日 水 身体計測・視力・聴力 全員 ５・６限 校内・体育館 

２７日 木 歯科検診 ② ２年 １限～３限 大会議室 

５
月 

５月１日 月 
欠席者・再検者 

身体計測・聴力 
欠席者・再検者 昼休み 保健室 

１１日 木 内科検診  ① ３年 ５限～７限 大会議室 

１１・１２日 木・金 尿検査２次 再検者・未提出者 登校時 保健室前廊下 

２４日 水 内科検診 ② ２・３年 ５限～７限 大会議室 

２５日 木 内科検診 ③ ２年 ５限～７限 大会議室 

３１日 水 内科検診 ④ ２・１年 ５限～７限 大会議室 

６
月 

８日 木 内科検診 ⑤ １年 ５限～７限 大会議室 

平成２９年４月１０日（月） 

金沢桜丘高等学校 保健室 

◎  保健体育：三好  ◎  養護教諭：吉田  ◎    養護教諭：小島   ◎  保健体育：小柳  ◎ 

明日からの定期健康診断の日程です※変更や欠席者の検診は随時連絡します。 



３月末に保健室を利用した新２・３年生に、保健室での応急手当について BEST・BETTER・GOOD・BADの 

４段階で保健室の応急手当についてアンケーに答えてもらいました。回答ありがとうございました。回答してくれ 

た人の約９割の生徒がＧＯＯＤ以上と答えてくれました。

新年度は、ベッドのシーツ・布団とカバー、マットレスが新しくなっています。カバーが２色となり、さらに保健室

が明るい雰囲気となりました。皆さんからの意見で先生たちの励みになる言葉がたくさんありました！！今後も

皆さんに空間も雰囲気もとってもよい保健室にしていきます。 

以下は皆さん寄せられたＢＡＤに近い意見です。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

他にも改善可能な部分は改善していきたいと思います。そして、皆さんの意見を反映していきたいと思います。 

 

 

 

 

 

新２・３年生の未受診者には、 

３月に最後の視力の受診勧告書と歯科受診勧告書を配付しました！！ 

受診後の人は受診報告書を保健室に提出して下さい。提出されなければ、学校歯科医さんによる保健

指導の対象となります。また、視力未受診者にも勧告書を再度渡すことになりますので、

ご了承下さい。 

学 校 医   池野先生（池野内科クリニック  高柳町） 

学校歯科医   松井先生（松井歯科  西金沢） 

学校薬剤師   河村先生（金沢循環器病院勤務 田中町） 

学校三師の先生方には検診などでお世話になります。他には身体の事に関して相談することも可能です。相談した

い人は保健室にお願いします。 

○ぐっすり眠れた。○布団がふかふかで良かった。○夏涼しく冬は暖かく快適。 

○先生がみんな優しくとても良い保健室だと思う。○湯たんぽが良かった。 

○気軽に入れる。○優しく対応してくれた。○今のままで充分。○丁寧に対応しくれた。 

○相談を聞いてくれる先生たちの姿勢が嬉しかった。○薬品がかかったとき怖かったけれど安心できた。 

○対処が早くてすぐに楽になれた。○利用して良かった。○これからも使いやすい保健室でいてください。 

 

△身長・体重を自由に計測したい→身長計を部活動予定黒板横に測定コーナーを設けました。 

△適当そうに見える→適当そうに見えるところがあるかもしれませんが、根拠に基づいて手当てを行っています。 

△入りづらい→ノックは必須ではないので、気軽にドアを開けて来て下さい。 

△具合の悪いときに大きな声で話すのはやめて欲しい→先生たちも気をつけたいと思います。 

△周りから見えない仕切りが欲しい→プライバシーに関わるような相談などは隣の多目的室を利用できるので、そ

うのように伝えて下さい。 

△夏休み中の部活でけがをして空いてなくて困った→保健室は空いていないことがあります。まずは、各部の救急

バッグで対応して下さい。それでも対応できない場合は顧問もしくは職員室の先生にお願いして下さい。 

学校 
学校薬剤師の綿谷先生が昨年度末をもって、辞められました。桜丘高校の卒業生と

いうこともあり、２５年以上にわたりご尽力頂きました。本当に有り難うございま

した。後任の河村先生も本校卒業生です。 


